

Luis Silvano sigue al frente de la Asociación Rafaelina de Básquet



El pasado jueves se llevó a cabo la Asamblea Ordinaria, donde quedó elegido el nuevo Consejo Directivo. El 6 de marzo comienzan las Divisiones Formativas y el 12 la Primera División.

La Asociación Rafaelina de Básquet tendrá a Luis Silvano nuevamente como presidente y dio a conocer algunos puntos importantes para la nueva temporada. Eduardo Mohamed es el vice, Aurelia Raspo la secretaria, Héctor González el prosecretario, Leandro Cesano el tesorero y Leandro Prott el protesorero. Los vocales son Daniel Dalmazzo, Diego Oviedo, Daniel Anghilante, Gerardo Corroto (titulares), Vanesa Avaro, Gustavo Cinturión, Javier Maretto. Síndicos: Diego Balangero y Gustavo Operto.

“La fecha de inicio de formativas está pactada para el próximo 6 de marzo, mientras que una semana después comenzará la primera masculina con el Preparatorio y el día 20 será el salto inicial del femenino. Las formativas se disputarán en U13, U14, U15, U17 y U19”, contó Silvano. La U14 se implementó para darle lugar a la gran cantidad de chicos que quizás no jueguen tanto en U15 y que además se perdieron el 2020 de inicio en su categoría. Todos los clubes tendrán en minibásquet la chance de jugar con chicos y chicas en el mismo elenco.

“Se comenzó a trabajar con el colegio de entrenadores para darle a los seleccionados prácticas semanales o quincenales más allá de que todavía no haya fecha definida para los torneos, y también se plantearon fines de semanas libres de encuentros para realizar circuitos de 3x3 que no serán exclusivos para federados con el objetivo de ampliar la

base y el desarrollo del deporte. También se trabaja junto con la Municipalidad para generar los espacios para el básquet adaptado en sus diferentes formas”, resumió.
<https://diariocastellanos.com.ar/>

